

シニア学級開講

井原公民館では、本年度もシニア学級を二講座開講しました。

そば打ち体験

11月10日(木)、三年ぶりとなる「そば打ち道場」を復活開催いたしました。指導は福島秀裕先生とお二人のアシスタントの方です。

おおむね65才以上の参加者12名は、三角巾とエプロン、マスクを身に付けて終始熱心にメモを取ったり、ぐぐっと身を乗り出したりして熱心に聴いておられました。

特に「水回し」や「のし」が難しく、恐る恐るの手さばきです。もちろん、困ったら「先生！」です。最後の「切り」の工程では、「盛り」にしようか「かけ」にしようか迷ってしま



う切り幅の出来にはなりましたが、見た目は多少悪くても持ち帰って食べるのが楽しみな自信作に仕上がりました。

LINEで年賀状を

12月6日(火)、今回はPC版LINEを使うという、シニア層には少しハードルの高い講座です。まずは、パソコンでLINEを使えるようにし、何とかそれぞれのスマホと連動できました。次は、PCで年賀状の作成。そして、年賀状が無事にできて、最後はLINEで送信するだけ。

講師からは、「今この会場にいる人とお互いに練習のLINEはええけど、よそへ送っちゃあいけないじゃやねえ。」
「あ、来た来た。」と受講者は大騒ぎで講座は終了しました。本当にLINEが送れるか？届くか？一抹の不安があるもの・・・



いばらっこ鬼祭り

10月11日(火)、井原幼稚園で「いばらっこ鬼祭り」が行われました。

この日は秋晴れとはいかず、どんよりとした曇り空でしたが、寒すぎず暑すぎずの絶好の祭り日和です。先生のお話の後、お神輿とともに井原幼稚園を出発しました。園児たちは、年齢ごとに色分けされたお揃いの法被を身にまとい、「元氣よく練り歩きました。」

見学の保護者の方や、行き交う地元の方からも応援を受けて、お祭りが一層盛り上がる感じでした。途中、井原市立高校、井原小学校、井原公民館へ立ち寄り、自慢の踊りを披露しました。



練り歩いたにも関わらず、疲れを見せない園児たちのかわいい踊りに、見学の方が目を細める一幕もありました。

また、井原公民館では、井原地区社会福祉協議会によるお菓子の接待がありました。その後、記念写真をみんな撮って帰りました。

園児たちには忘れられない秋の一日となったようです。

健康ウォーキング in 秋の蒜山高原

井原町まちづくりの会では11月6日(日)、三年ぶりに秋の健康ウォーキングを行い総勢24名が参加しました。

午前7時半井原公民館を出発、スタート地点のひるぜんジャーランドには予定通り10時前に到着。準備運動で軽く体をほぐし、「弁当忘れても傘忘れるな」の格言がウソのように晴れ渡った秋空の下を目的地の高原センター目指して約一時間のウォーキングを開始。適度な運動の後には蒜山名物ジンギスカンを昼食に美味しくいただきました。

腹を満たした後は目の保養という事で蒜山大山スカイラインを榎水高原まで車窓からの紅葉狩り。途中、大山ビューポイントの茅葺小屋(江府町)で大山を背景に集合写真を撮影。

茅葺小屋を後にして程なく榎水高原駐車場に到着。ここではトイレだけ済ませて溝口IC目指してそそくさと出発。



溝口ICの少し手前に「これぞ伯耆富士」というビューポイントがあるので、ちよつと見て行く事に。この日は珍しく山頂までくつきりと見えたのでここでも記念の集合写真を撮りパチリ。溝口ICからは米子道・中国道・岡山道経由で一路井原へ。

井原町まちづくりの会
会長 山岡 弘幸

ふれ愛まつり

気持ちのよい快晴に恵まれた10月23日(日)、県立井原高校南校地で「ふれ愛まつり」が行われました。

例年、この日は井原町の秋祭りとなった南校地グラウンドには、入場を待つ大勢の人が並んでいて、ふれ愛まつりの人気の高さうかがえます。

ふれ愛まつりのメインとなるのは、園芸科の生徒が育てた植物の販売と家政科の生徒が調理した食べ物の販売です。それらを買いたい求める人で長蛇の列ができ、たくさんの人で溢れかえりました。また、井原高校南校



地の生徒の皆さんも、自分たちが手掛けた物の販売という事で、普段の学校生活では体験できないことを楽しんでる姿が印象に残りました。

地域の方々から親しまれている「ふれ愛まつり」は、名残惜しいですが、今年が最後だそうです。

井原小学校 創立一五〇周年記念事業

井原小学校は、本年度創立一五〇周年を迎えます。

それを記念し「創立一五〇周年記念誌」を発刊、二月頃には町内のご家庭に配布する予定です。

配布に際しましては、各地区自治連合会長様・PTA地区役員の皆様にお手数をおかけいたしますが、どうぞよろしくお願いいたします。

校長 藤井 孝行



編集後記

明けましておめでとございます。最後まで公民館だよりを読んでくださってありがとうございます。

令和4年もコロナの影響で行事の中止等が相次ぎました。今年こそは例年と同じように、取材のできる年になればと思います。

令和5年が皆様にとってよい年でありますように。本年もよろしくお祈りいたします。

井原公民館広報部会

- 部長 川上 泰宏
- 副部長 河原佐恵子
- 副部長 岩本 誠
- 委員 石岡 容子
- 委員 三村 幸恵
- 委員 菊池栄理子
- 委員 藤田 亮子